

Des travailleurs vénézuéliens protestent contre les lois parlementaires de la droite



Caracas, 18 mars, (RHC-PL).-Des travailleurs vénézuéliens ont marché devant l'Assemblée Nationale pour protester contre la proposition des parlementaires de la droite d'abroger des lois approuvées par la Révolution Bolivarienne.

Lors d'un meeting, réalisé par des membres du Ministère de l'éducation universitaire, des étudiants et des professeurs, le Vice-Ministre Guillermo Barreto a mis en exergue la Loi organique de science, de technologie et d'innovation comme une garantie pour le développement du pays sud-américain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/87721-des-travailleurs-venezueliens-protestent-contre-les-lois-parlementaires-de-la-droite>



Radio Habana Cuba